

Pressemitteilung

Landesbank Kreissparkasse unterstützt Kreisfeuerwehrverband Sigmaringen e.V.

Sigmaringen, im Juli 2024

Großzügige Spende zur Waldbrand- und Flächenbrandbekämpfung

Der Kreisfeuerwehrverband Sigmaringen e.V. freut sich über eine großzügige Spende in Höhe von 20.000 Euro, die aus den Erlösen des PS-Sparens der Landesbank Kreissparkasse stammt. Diese Unterstützung wird für die Anschaffung von Ausrüstung sowie für Schulungen für die Waldbrand- und Flächenbrandbekämpfung verwendet.

Das PS-Sparen ist eine beliebte Sparform, die nicht nur den Sparern zugutekommt, sondern auch unserer Region. Mit jedem Los des PS-Sparens werden Sparbeträge angesammelt, monatliche Gewinnchancen gesichert und gleichzeitig soziale Projekte in der Region gefördert. In diesem Jahr konnte der Kreisfeuerwehrverband Sigmaringen e.V., der stellvertretend für alle örtlichen Feuerwehrgruppen im Kreisgebiet steht, unterstützt werden. Die Feuerwehrfrauen und -männer bilden mit ihrer unverzichtbaren Arbeit das Rückgrat der Sicherheit in unserer Region.

Michael Hahn, Vorstandsvorsitzender der Landesbank Kreissparkasse, überreichte den symbolischen Scheck an eine Abordnung des Kreisfeuerwehrverband Sigmaringen e.V. „Die Feuerwehrfrauen und -männer kämpfen nicht nur gegen Hochwasser und Sturmschäden, wie sie in diesem Jahr häufig auftreten, sondern auch gegen Wald- und Flächenbrände. Sie gehen große Risiken ein, um unsere Sicherheit zu gewährleisten – Tag für Tag. Mit unserer Spende möchten wir auch unseren Dank und unsere Anerkennung ausdrücken.“

Die Spende fließt in die Anschaffung neuer technischer Ausrüstung sowie in Schulungen, die den Einsatzkräften helfen, effizienter und sicherer Wald- und Flächenbrände zu bekämpfen. Daniela Stoppel, stellvertretende Vorsitzende des Kreisfeuerwehrverbandes Sigmaringen e.V., zeigte sich erfreut und dankbar: „Diese Spende ermöglicht uns, dringend benötigte Ausrüstung zu beschaffen und unsere Feuerwehren weiter zu qualifizieren. Wir bedanken uns herzlich bei allen Sparern und der Landesbank Kreissparkasse für Ihre Unterstützung.“



Bei der symbolischen Scheckübergabe v.l. Karl-Heinz Dumbeck (Fachgebietsleiter Einsatz und Kommandant der Feuerwehr Bad Saulgau), Frank Vögtle (Marktbereichsleiter der Landesbank Kreissparkasse), Jürgen Bossert (stellvertretender Verbandsvorsitzender), Daniela Stropfel (stellvertretende Verbandsvorsitzende), Michael Hahn (Vorstandsvorsitzender der Landesbank Kreissparkasse) und Michael Reiter (Kreisbrandmeister)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Christine Lange

Hohenzollerische Landesbank Kreissparkasse Sigmaringen

Leopoldplatz 5

72488 Sigmaringen

Tel: +49 (0)7571 / 1 03 - 1180

E-Mail: christine.lange@ksk-sigmaringen.de